



Extrait du Site officiel de la ville de Vallauris Golfe-Juan

<http://www.vallauris-golfe-juan.fr/ISNARD-place-Paul-dite-de-l-Homme.html>

ISNARD (place Paul) dite de l'Homme au mouton

- fr - Mairie - Vos démarches - Documentation et Archives - Origine des noms de rues et places -

Date de mise en ligne : lundi 20 septembre 2010

Paul Isnard né à Vallauris le 20 septembre 1827, élève de l'école Polytechnique, capitaine au 24ème régiment d'Infanterie de Ligne, chef des bureaux arabes, fut tué à l'ennemi le 8 avril 1864, à Ain-Bou-Beker, lors de l'insurrection de la province d'Oran, dans l'affaire connue sous le nom de "Affaire du Colonel Beauprêtre". Pour honorer sa mémoire en transmettant son nom aux générations futures, le Conseil municipal dans sa séance du 15 juillet 1889 a décidé de donner son nom à la place du Marché qui devint par la suite la place dite de l'Homme au mouton.